

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011
CONOCIENDO LAS CONSECUENCIAS DEL PECADO EN EL HUERTO DEL EDEN

Lectura Bíblica: Génesis 2 y 3

Versículo de Memoria: Génesis 2:8—“Y Jehová Dios plantó un huerto en Edén, al oriente; y puso allí al hombre que había formado.”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de las consecuencias del pecado del hombre en relación al huerto del Edén.

INTRODUCCIÓN

El huerto del Eden fue el lugar que Dios plantó para que el hombre viviera luego de haberlo creado (2:8). Este lugar sin duda alguna tiene que haber sido el más hermoso de toda la tierra. Este huerto tenía todos los árboles que existen en el mundo hoy día, en especial los árboles frutales (2:15-17). La tarea del hombre era labrarla y cuidarla y podía comer de todo lo que había en ella menos de un solo árbol, el del conocimiento del bien y del mal. Además del árbol prohibido también estaba el árbol de la vida en este huerto. Este árbol era el árbol que conservaría con vida al hombre por toda la eternidad y el comer de este árbol resultaba en vida eterna para el que lo consumía (3:22). De este árbol no podía comer nadie que tuviese pecado pues el pecado invalida a la persona de poder comer de ella. El huerto del Edén estaba ubicado entre cuatro ríos y se cree que este huerto estaba en la región que hoy día es llamada IRAQ (2:10-14). Cuando Adán y Eva desobedecieron a Dios y comieron del árbol ellos sufrieron graves consecuencias por su pecado en relación al huerto del Edén. Estas consecuencias fueron...

I. SACADOS DEL HUERTO—Génesis 3:22, 23

El hombre, por haber pecado, fue sacado del huerto del Edén. No hay duda alguna que era el lugar más hermoso de la tierra. El pecado siempre trae consecuencias tristes y feas. El hombre tenía que labrar el huerto y cuidar de ella pero por su pecado le tocó entonces labrar la tierra fuera del huerto. Encontramos que la tierra fuera del huerto fue maldecida y como consecuencia ese trabajo se puso mucho más difícil y doloroso—Génesis 3:17-19. Sin duda el trabajo en el huerto no era doloroso ni difícil, pero fuera de ella se puso muy cruel el trabajo del hombre.

II. SELLADO EL HUERTO—Génesis 3:24

Al ser sacados del huerto del Edén Dios puso a la entrada del mismo querubines para proteger esa entrada y no permitir que el hombre volviese a entrar para que no pudiera comer del árbol de la vida. Nadie más podría entrar al huerto del Edén debido al pecado del hombre. El pecado hizo que el hombre perdiera grandes bendiciones como el de poder disfrutar del huerto del Edén y del árbol de la vida. Algún día podremos comer del árbol de la vida si hemos recibido la salvación en Cristo Jesús (Apocalipsis 2:7; 22:14). Solo los que están sin pecado pueden comer del árbol de la vida. Eso lo podemos lograr por medio de Cristo.

III. SILENCIO DE PARTE DE DIOS—Génesis 3:8-11

Dios se paseaba por el huerto del Edén todos los días y conversaba con Adán y con Eva y tenían una dulce comunión con él, pero cuando pecaron por desobedecer la orden de Dios, El los sacó del huerto del Edén y por lo tanto ya no tuvieron más la comunión con El que antes habían tenido. Una persona sin Cristo en su corazón no puede tener una relación ni comunión con Dios porque el pecado lo separa de Dios—Proverbios 3:32. Al recibir a Cristo en nuestros corazones somos justificados y podemos ya tener comunión con Dios—Romanos 5:8-10. Cuando nosotros pecamos siendo salvos perdemos nuestra comunión con Dios y no podemos hablar con El ni escuchar Su voz—I Juan 1:5-7.

CONCLUSIÓN:

El pecado siempre trae mucho sufrimiento y no debemos permitir que el pecado reine en nosotros (Romanos 6:12) porque esto siempre trae la muerte o separación (Santiago 1:15). El pecado hizo que perdiéramos el huerto del Edén pero no solo eso sino muchas otras cosas perdemos por culpa del pecado en nuestras vidas.

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011
CONOCIENDO LAS CONSECUENCIAS DEL PECADO EN LA TORRE DE BABEL

Lectura Bíblica: Génesis 11:1-9

Versículo de Memoria: Génesis 11:4^a—“Y dijeron: Vamos, edifiquémonos una ciudad y una torre, cuya cúspide llegue al cielo; y hagámonos un nombre.”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de las consecuencias que hay al unirse en una religión para buscar a Dios a su manera.

INTRODUCCIÓN

La llamada “Torre de Babel” no era más que un templo que estaba siendo edificada dentro de una ciudad construida por los hombres. Todo el mundo existente hablaba un solo idioma y se pusieron de acuerdo para construir esta ciudad y levantar una torre como símbolo de su poder e inteligencia—Ver. 1-4. Todo esto no era más que soberbia de parte de los hombres y querían demostrar su capacidad de alcanzar a Dios por su propia cuenta. Siempre La soberbia es causa de enojo de parte de Dios y la caída de los hombres—Proverbios 8:13 y 16:18. Nadie puede alcanzar a Dios por su propio conocimiento o capacidad sino que tenemos que llegar humildemente a Dios para ser salvos—Prov. 14:12. La soberbia de los hombres trajo como resultado...

I. DISTINTO IDIOMAS—ver. 5-7

Debido a que los hombres eran unidos por un solo idioma estos pudieron organizarse para levantar una estructura para alcanzar a Dios por su propia cuenta. Dios entonces decidió darle distintos idiomas a cada uno de los obreros para que estos no pudieran comunicarse entre sí y así seguir la construcción. El montón de idiomas causó mucha confusión y es por esto que se le llamó “Babel” porque esta palabra significa “confusión.” Es en este lugar donde todos los idiomas del mundo se originaron. Algún día nuevamente todos hablaremos un solo idioma y nos podremos comunicar que personas de todos lados del mundo sin un intérprete. Lo bueno de todo esto es que Dios sí entiende todos los idiomas y El nos escucha y nos comprende si solo oramos a El—II Crónicas 7:14.

II. DISTANCIAMIENTO DE LOS HOMBRES—ver. 8

Debido a la unidad de los hombres estos planearon hacer algo que no agradaba a Dios, así que fue Dios el que dividió a los hombres y los esparció por toda la tierra. Hay muchos que quieren unir nuevamente a los hombres pero estas uniones no siempre son para el bien ni de acuerdo a la voluntad de Dios—Hechos 4:23-27. Debemos ser unidos como iglesia pues todos creemos igual pero no debemos unirnos con aquellos que hablan otras doctrinas y otras creencias porque esto no agrada a Dios—II Juan 10; Tito 3:9, 10.

III. DESTRUCCIÓN DE LA CIUDAD—Ver. 8b

Debido a la soberbia de los hombres todo el esfuerzo que hicieron y el gasto que realizaron fue en vano porque nunca se terminó y terminó en destrucción. Si no queremos estar malgastando nuestro dinero y tiempo tenemos que seguir la verdad en humildad y Dios hará la obra en nosotros. Hay muchos que por su soberbia no quieren ser salvos sino que quieren ganarse la vida eterna con sus obras pero pronto se darán cuenta que todo lo que hacen es para nada y no viene a nada pues la salvación es solo en Cristo—I Corintios 13:1-3.

CONCLUSIÓN:

Si no quieres vivir confundido debes recibir a Cristo en tu corazón pero para hacer esto tienes que ser humilde y reconocer que eres pecador, que mereces el infierno y que solo Cristo te puede salvar. Sé humilde y reciba a Cristo en tu corazón hoy y serás salvo para siempre.

Lecciones del 2011

Iglesia Bautista

Mes de Octubre—CONOCIENDO LAS CONSECUENCIAS DEL PECADO

16 de Octubre de 2011

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011

CONOCIENDO LAS CONSECUENCIAS DEL PECADO DE ANANÍAS Y ZAFIRA

Lectura Bíblica: Hechos 4:32-5:11

Versículo de Memoria: Hechos 4:32—“Y la multitud de los que habían creído era de un corazón y un alma; y ninguno decía ser suyo propio nada de lo que poseía, sino que tenían todas las cosas en común.”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de las consecuencias de mentir y engañar para poder ganar el favor de los hombres.

INTRODUCCIÓN

Ananías y Safira de seguro habían visto el gran gozo que había en el corazón de los creyentes al dar de las propiedades y herencias que tenían—Hechos 2:43-47. Esta pareja sin duda quería experimentar esta alegría que tenían los cristianos pero al mismo tiempo no querían desprenderse de toda la ganancia que tenían de su venta. Lo que planearon hacer era llevar una cantidad de dinero a la iglesia y darlo allí haciendo a todos creer que era el precio de la propiedad o herencia que habían vendido—Ver. 5:1-2. Lo que Ananías y Safira no sabían era que el Apóstol Pedro sería informado por el Espíritu Santo acerca de la mentira de ellos y ellos fueron descubiertos en su engaño—Ver. 5:3. Dios no se enoja porque no damos todo a El sino que lo que hiera y enoja a Dios es cuando mentimos para quedar bien ante los hombres—Ver. 5:4 y I Tesalonicenses 2:3, 4. La mentira es algo que le desagrada mucho a Dios pues el padre de la mentira es el diablo—Juan 8:44 y todos los que pueden vivir mintiendo van al infierno—Proverbios 12:22 y Apocalipsis 21:8. Las consecuencias que vivieron Ananías y Safira por mentir a Dios delante de los hombres fue...

I. PERDER SU HONOR—Ver. 3, 4, 7-9

Ananías y Safira fueron avergonzados públicamente por su pecado de mentir. Dios reveló ante todos la mentira que había tramado y perdieron todo respeto y honor ante los demás. Una persona que anda con la mentira es una persona en quien no se puede confiar y el que es deshonesto también es ladrón—Jeremías 9:4-6. No hay nada más vergonzoso que ser descubierto y reprendido públicamente por mentir. Esto le sucedió a Ananías y a Safira porque hicieron que la iglesia entera creyera que ellos estaban regalando el dinero de toda la venta que tuvieron. Dios abomina tanto la mentira que El quiere que se rependa públicamente—I Timoteo 5:20. No debemos andar con engaños ni mentiras sino siempre decir la verdad pues eso es lo que caracteriza a un verdadero cristiano—Efesios 4:25.

II. PERDER SUS VIDAS—Ver. 5 y 10

Esta pareja, por andar con la mentira perdieron sus vidas. Muchos miran la mentira como algo pequeño e insignificante pero para Dios no lo es. Cada vez que tu vienes a la iglesia debes andar con la verdad en cuanto a lo que haces para Dios, sea cantar, enseñar, dar tus diezmos y ofrendas, tus oraciones, tus decisiones y mucho más. Dios no toma a la ligera el pecado de la mentira sino que El quiere que siempre digamos la verdad. En esta historia estas personas, al mentir, cometieron el pecado de muerte por lo cual perdieron sus vidas—I Juan 5:16, 17. No te arriesgues creyendo que puedes mentir en la casa de Dios y que Dios no se dará cuenta ni que hará nada. Dios siempre conoce todo lo que hacemos y El no quiere que le mintamos nunca a El.

III. PERDER SUS PERTENENCIAS—Ver. 3, 4

Todo lo que Ananías y Safira habían recibido por la venta de la herencia era de ellos. Ellos no tenían que dar todo a la iglesia sino que pudieron haber disfrutado por muchos años las ganancias de esa venta, pero por querer impresionar a los hombres lo perdieron todo, porque nada te puedes llevar contigo cuando mueres. Ninguna pertenencia nos podemos llevar con nosotros al morir—Job 1:20, 21. Muchos quieren amontonar tesoros aquí en la tierra pero se olvidan que todo eso se quedará atrás cuando morimos—Mateo 6:19, 20. Muchos se preocupan más por sus tesoros que por su relación con Dios y la condición de sus almas. Más vale tu alma que todo el dinero del mundo—Mateo 16:26. No vivas por quedar bien ante los hombres y dejas que tu alma esté mal ante Dios. Preocúpate por estar bien con Dios y El se encargará de los hombres

CONCLUSIÓN:

No seas partícipe de la mentira pues toda mentira ofende a Dios y para Dios no hay “mentira piadosa.”

Lecciones del 2011

Iglesia Bautista

Mes de Octubre—CONOCIENDO LAS CONSECUENCIAS DEL PECADO

23 de Octubre de 2011

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011

CONOCIENDO LAS CONSECUENCIAS DEL PECADO EN SODOMA Y GOMORRA

Lectura Bíblica: Génesis 18:16-19:29

Versículo de Memoria: Genesis 13:13—“Mas los hombres de Sodoma eran malos y pecadores contra Jehová en gran manera.”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de las consecuencias de la soberbia, el placer y la homosexualidad.

INTRODUCCIÓN

Sodoma y Gomorra fueron dos ciudades destruidas con fuego del cielo—Gén. 19:24, 25. Nunca antes Dios había destruido a dos ciudades de esta forma y nunca se ha vuelto a ver alguna ciudad destruida en forma igual. Estas ciudades hicieron enojar mucho a Dios, tanto así que Dios les envió fuego del cielo y los consumió a todos sin misericordia. Esta destrucción se pudo haber evitado si solo hubiera habido 10 cristianos en toda la ciudad, pero ni siquiera hubo esa cantidad de personas justas—Gén. 18:22-32. Esta ciudad era tan corrupta y perversa que no había ni diez creyentes en toda la ciudad. Es por esto que es tan importante que Cristianos estemos ganando almas para Cristo porque solo así podemos salvar a nuestras ciudades y nuestro país. Los pecados que llevaron a Sodoma y Gomorra a la destrucción fueron...

I. SOBERBIA—Ezequiel 16:49

Las ciudades de Sodoma y Gomorra fueron destruidas principalmente por el pecado de la SOBERBIA. Es la soberbia en el corazón del hombre lo que lo lleva a cometer un sin fin numero de pecados. Muchos creen que saben más que Dios o que están por encima de Dios. La Biblia nos avisa sobre los peligros de la soberbia—Proverbios 16:18; 11:2; 15:25; I Pedro 5:5. El que está lleno de soberbia jamás puede ser salvo porque para poder ser salvo hay que ser humilde y volverse como un niño—Lucas 18:15-17. El soberbio no se sujeta a Dios ni le obedece y por esto tiene a Dios en su contra—Jeremías 50:31, 32.

II. PLACER—Ezequiel 16:49b

Las ciudades de Sodoma y Gomorra se habían vuelto pueblos de puro placer y entretenimiento. Solo vivían para complacer su carne y se habían vuelto ociosos. Hay muchos que solo viven para complacerse a sí mismos y el placer el su dios—Filipenses 3:18, 19. Un pueblo que se dedica solo al placer y al entretenimiento es un pueblo que será destruido, sino por Dios por su enemigo—Proverbios 31:4, 5. Hoy día nuestra sociedad se ha vuelto una sociedad que se la pasa en el entretenimiento, fiestas y como resultado, la ociosidad. Más que nunca vemos días feriados y personas faltando al trabajo por el placer. Hay muchos que ni vienen a una buena iglesia porque no “entretiene” pues la música no es suficiente movida y no somos suficiente emocionales pues solo nos dedicamos a predicar la palabra y no tenemos un espectáculo.

III. HOMOSEXUALIDAD—Génesis 19:1-20

La homosexualidad no es un pecado sino una perversión sexual, un acto voluntario anormal de una persona decidiendo ser del sexo opuesto. Los de Sodoma eran homosexuales desde los grandes hasta los pequeños pues todos se habían entregado a esta perversión. Este pecado es un pecado vergonzoso—Romanos 1:18-28. Ningún hombre debe creer que Dios se equivocó al hacerle hombre sino debe ser agradecido con el hecho que es hombre y debe serlo en todo sentido de la palabra, porque los homosexuales y afeminados no tienen vida eterna—I Corintios 6:9, 10. Esto se aplica también a las mujeres.

CONCLUSIÓN:

Estos pecados de soberbia, placer y homosexualidad llevaron a las ciudades de Sodoma y Gomorra a la destrucción. Si no queremos ver a nuestra patria destruida, tenemos que predicar acerca de las consecuencias del pecado a los hombres para que estos se arrepientan de sus pecados y sean salvos. Lucha por ganar a tu pueblo para Cristo.

Lecciones del 2011

Iglesia Bautista

Mes de Octubre—CONOCIENDO LAS CONSECUENCIAS DEL PECADO

30 de Octubre de 2011

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011
CONOCIENDO LAS CONSECUENCIAS DEL PECADO EN LA ETERNIDAD

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Romanos 3:23—“Por cuanto todos pecaron y están destituidos de la gloria de Dios.”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de las consecuencias eternas del pecado.

INTRODUCCIÓN:

La palabra “pecado” en el español aparece 386 veces en la Biblia y casi siempre transmite la idea general de errar el blanco o desviarse de la meta. El pecado es lo que cometemos al no hacer lo que Dios espera de nosotros siendo nuestro Creador. Dios le dio aviso al hombre que si pecaría que moriría—Génesis 2:17. Por pecar el hombre no solamente sufrió la separación de la presencia de Dios aquí en la tierra sino que también lo sufre en la eternidad. Toda persona que muere sin el perdón de sus pecados quedará separado eternamente de Dios—Romanos 6:23^a; Apocalipsis 20:14, 15; 21:8. Veamos en esta lección lo que es el lugar donde se pagan los pecados si una persona no recibe el regalo gratuito de parte de Dios de la vida eterna. Ese lugar es el lugar comúnmente llamado el Infierno o el Lago de Fuego.

I. ¿A DÓNDE QUEDA EL INFIERNO?

SEOL--esta es una palabra Hebrea que se encuentra sesenta y cinco veces en el antiguo testamento.

HADES--siendo una palabra Griega, la encontramos once veces en el nuevo testamento.

NOTA: Las palabras Seol y Hades hacen referencia al mismo lugar, pero ninguno de los dos se debe traducir “infierno”. El lugar llamado Seol y Hades era el lugar temporal de todos los espíritus separados de sus cuerpos terrenales y se encuentra en el centro de la tierra—Mateo 12:40. La sección de los salvos (conocido como el Paraíso, Lucas 23:43; 16:23, 26) fue desocupado por Cristo después de su muerte en la cruz-Efesios 4:8-10.

Los que murieron sin ser salvos aún permanecen en este lugar llamado Seol y Hades esperando el día de su juicio final--Apocalipsis 20:11-15.

GEHENA--Esta es una palabra Griega (con un fondo hebreo) encontrado doce veces en el nuevo testamento, y traducido correctamente a la palabra “infierno”. Este lugar queda en las “tinieblas de afuera”-- MATEO 8:12; II Pedro. 2:17; Judas 13

II. ¿CÓMO SERÁ EL INFIERNO? EL INFIERNO ES:

1. Un lugar donde el fuego no se apaga--Mateo 3:12; 13:41, 42; Marcos 9:43.
2. Un lugar de recuerdos y remordimientos--Lucas 16:19-31. Las experiencias del lugar de tormentos solo son el inicio de lo que será el infierno eterno. Esta es una historia, no una parábola.
3. Un lugar de sed--Lucas 16:24. De acuerdo con este pasaje(la lengua del rico y la mano de Lázaro), las personas recibirán cuerpos temporales hasta la resurrección de todos.
4. Un lugar de miseria y dolor--Apocalipsis 14:10, 11.
5. Un lugar de frustración y rencor--Mateo 13:42; 24:51
6. Un lugar de separación--Apocalipsis 2:11; 20:6, 15; 21:8. La palabra “muerte” en la Biblia hace referencia a la separación. Una persona en el infierno estará separado de Dios y de todos los demás. No hay comunión con nadie en el infierno. Allí nadie la pasará “con sus amigos o familiares”.
7. Un lugar de ira divina--Apocalipsis 14:10. En el infierno solo hay sufrimientos sin fin.
8. Un lugar preparado para Satanás y sus ángeles-Mat. 25:41. El infierno no fue hecho para el hombre sino para Satanás. Juan 14:2--El cielo es para los salvos.
9. Un lugar para siempre--Mateo 25:46; Judas 7--La palabra Griega “eternidad” es *aionios*, y se encuentra 71 veces en el nuevo testamento. En 64 ocasiones está haciendo referencia a Dios. Las siete ocasiones que faltan hacen referencia a la duración del infierno. El infierno es tan eterno como Dios.

CONCLUSIÓN:

Siendo que las consecuencias del pecado son tan graves no debes arriesgar tu alma y debes estar seguro que tienes vida eterna. Nadie se escapa del infierno y es para siempre así que recibe a Cristo como tu Señor y Salvador.